

Le Conseil d'administration du GES soutient Amir REZA-TOFIGHI, candidat à la Présidence de la CPME

À l'issue des auditions des trois candidats à la présidence de la CPME, organisées ce jour par le Conseil d'administration du GES, les administrateurs ont décidé d'apporter leur soutien à Amir REZA-TOFIGHI pour l'élection qui se tiendra en janvier 2025.

Ce choix s'appuie sur un parcours singulier et exemplaire : la solide expérience d'Amir REZA-TOFIGHI dans la gestion d'entreprises, alliée à son engagement de longue date dans le secteur de l'aide à domicile, a su convaincre. Militant engagé de la CPME, Amir REZA-TOFIGHI incarne une vision portée par le souci des territoires et des acteurs économiques locaux. Sa présidence de la Fédération des services à la personne et de proximité (FEDESAP) illustre sa capacité à défendre avec rigueur et humanité les intérêts d'un secteur clé pour notre économie et notre société.

Le GES tient également à saluer avec respect et considération les candidatures d'Alain GARGANI et de Gaëtan de SAINTE MARIE. Leur engagement, leur vision et leur participation à cette campagne exemplaire ont enrichi le débat de manière constructive et transparente, témoignant de la vitalité et de la richesse de notre organisation.

Dans un contexte économique, social et politique marqué par des défis majeurs, le GES réaffirme son attachement à une CPME forte, capable non seulement de défendre les intérêts des entreprises mais aussi d'incarner une voix innovante et ambitieuse. Plus que jamais, nous serons aux côtés de la CPME pour relever ces enjeux structurants et pour contribuer à façonner des solutions porteuses d'avenir.

CONTACT PRESSE :

CÉDRIC PAULIN

Secrétaire Général du GES

+33 6 16 66 87 17

contact@ges-securite-privee.org

www.ges-securite-privee.org

Le GES est la 1^{ère} organisation patronale de la filière de la sécurité privée, avec une représentativité de plus de 75 %.

La branche professionnelle de la Prévention-Sécurité rassemble 3 500 entreprises, plus de 200.000 salariés, pour un chiffre d'affaires d'10 milliard d'euros.